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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению тенденций и перспектив развития приграничного сотрудничества Дальнего Востока России и Северо-Восточного Китая с акцентом на современное состояние и особенности российско-китайского региона экономического сотрудничества. Для раскрытия темы был разработан следующий план ВКР: 1. Анализ китайско-российских отношений после 2014 г. 2. Характеристика преимуществ и недостатков северо-восточного Китая и Дальнего Востока России. 3. Изучение влияния китайско-российские отношений на рост межрегиональных связей между двумя странами. 4. Опишите, как на эти две страны повлиял рост российского Дальнего Востока и Северо-Востока в течение отчетного периода. Рассматривается влияние регионального экономического сотрудничества между Россией и Китаем на весь мир. В работе использованы метод системного сравнительного анализа, анализ и синтез. Эта работа выполнена на основе исторических данных, которые содержат много связанных исторических материалов: история развития России и Китая, структура промышленности, транспорта и т.д. Российское правительство привержено существенному экономическому и торговому сотрудничеству в Северо-Восточной Азии и других соседних странах и регионах, а также способствует развитию Дальнего Востока. Россия, которая является крупнейшим соседом Китая и поддерживала сотрудничество на Дальнем Востоке, пользуется особыми географическими преимуществами. Включение Дальнего Востока в национальное стратегическое развитие открывает новые возможности для продвижения и расширения сотрудничества между Северо-Восточным Китаем и Дальним Востоком России.
        

        
          This work is devoted to the study of trends and prospects for the development of cross-border cooperation between the Russian Far East and Northeast China, with an emphasis on the current state and features of the Russian-Chinese region of economic cooperation. To disclose the topic, the following (preliminary) plan for the final qualification work was developed: 1. Analysis of Sino-Russian relations after 2014. 2. Describe the advantages and disadvantages of northeast China and the Russian Far East. 3. To study how Sino-Russian relations have influenced the growth of interregional ties between the two countries. 4. Describe how the two countries were affected by the growth of the Russian Far East and Northeast during the reporting period. This report examines the impact of regional economic cooperation between Russia and China on the whole world. The method of systemic comparative analysis, analysis and synthesis, generalization of theoretical information, conversation is adopted in the work. Finally, the Russian government is committed to substantial economic and trade cooperation in Northeast Asia and other neighboring countries and regions, and promotes the development of the Far East. Russia, which is Chinas largest neighbor and has historically supported and participated in cooperation in the Far East, enjoys special geographical advantages. The inclusion of the Far East in the national strategic development opens up new opportunities for promoting and expanding cooperation between Northeast China and the Russian Far East.
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